

Este nivel ya lo teníamos antes de la crisis global y México lo recupera en este momento: Víctor Manuel Herrera

Entrevista con el licenciado Víctor Manuel Herrera, director general de Standard and Poor's México, en el “El Financiero Noticias”, conducido por Lucero Álvarez en El Financiero TV

LUCERO ALVAREZ: Y saludo en este momento vía telefónica a Víctor Manuel Herrera, director general de Standard and Poor's México. Víctor, qué tal, muy buenas tardes.

VICTOR MANUEL HERRERA: Hola, qué tal, buenas tardes.

LUCERO ALVAREZ: ¿Qué refleja esta calificación para México y por supuesto qué significa ante los ojos extranjeros?

VICTOR MANUEL HERRERA: Bueno, pues ya habíamos la calificación de México en perspectiva positiva, de las tres grandes calificadoras internacionales nosotros éramos lo que quedábamos en BBB, los demás ya estaban un escalón arriba y con el anuncio de la reforma energética que en realidad excedió las expectativas originales de lo que se planteó inicialmente y mezclado con las perspectivas de recaudación fiscal, como dice el comunicado, pues impulsó a la calificadora a subir la calificación a BBB+. Este nivel ya lo teníamos antes de la crisis global y México lo recupera en este momento.

LUCERO ALVAREZ: ¿El fracaso o el éxito de estas reformas a corto plazo pudiera ser uno de los factores principales para mejorar o reducir la calificación de México?

VICTOR MANUEL HERRERA: ¿Perdón?

LUCERO ALVAREZ: ¿Sería fundamental el fracaso o el éxito de las reformas para tomar una decisión a corto plazo de incrementar o reducir la calificación de México?

VICTOR MANUEL HERRERA: Mira, el obstáculo más inmediato es la aprobación exitosa de una legislación secundaria que favorezca la inversión en el sector energético con reglas claras de mercado y sin obstáculos para ello. Eso sí va a generar una inversión adicional lo más expedita posible y eso sí podría detonar un movimiento positivo de la calificación.

Por el contrario, una legislación secundaria que entorpezca este flujo de inversión, sí podría cambiar la opinión acerca de la perspectiva positiva de México en su calificación en el futuro.

Hay que ver qué es lo que sucede, pero viendo lo que se aprobó a la fecha, podemos pensar que el escenario va a ser que va a salir una legislación secundaria aceptable.

LUCERO ALVAREZ: Víctor Manuel, gracias por la comunicación. Buenas tardes.

VICTOR MANUEL HERRERA: Igualmente, hasta luego.

LUCERO ALVAREZ: Víctor Manuel Herrera, director general de Standard and Poor's México.